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PG. 65892/18 
                                                                                                 Ill.mo Sig. Sindaco del  
                                                                                                    Comune di Ferrara 
 
 
 
OGGETTO: Interpellanza in merito alla predisposizione di una struttura di accoglienza 

profughi in via Modena.    
 
 

          
          Il sottoscritto Consigliere Comunale, Matteo Fornasini INTERPELLA il Sig. Sindaco e per 
esso l’Assessore delegato: 

 
PREMESSO  

  
che risulta al sottoscritto che in questi giorni si stanno effettuando in fretta e furia dei lavori di 
ristrutturazione di un immobile sito in Via Modena nei pressi dei binari ferroviari tra i numeri civici 
103 e 107, immobile che verrebbe destinato a struttura di accoglienza in quanto sarebbe imminente 
l'arrivo di un numero variabile tra i 40 e i 45 profughi nella suddetta palazzina; 
 
che non si comprende né tanto meno si condivide tale scelta, in particolare per il numero così 
elevato di persone concentrate in una unica struttura, tra l'altro, collocata in un contesto residenziale 
e densamente popolato; 

RICORDATO 
 

che di recente l'assessore Modonesi evidenziava come da gennaio 2018 nella nostra città non si 
erano ancora verificati nuovi arrivi; 
 
che è piuttosto evidente come la politica dell'accoglienza messa in campo dell'Amministrazione 
Comunale in questi anni abbia in molti casi aggravato la già difficile situazione di degrado, 
insicurezza ed illegalità di Ferrara, facendo pagare un prezzo altissimo ai ferraresi; 
  
che negli ultimi mesi a livello nazionale non si sono verificati aumenti di sbarchi sulle nostre coste. 
 

RITENUTO 
 
che anche in considerazione di ciò, invece di prevedere nuove strutture per l'accoglienza, sarebbe al 
contrario auspicabile ed opportuno invertire completamente la rotta; 
 
 

 
 



 
 
 

TUTTO CIO’ PREMESSO  
 
Il sottoscritto Consigliere Comunale INTERPELLA  il Sig. Sindaco per sapere: 
 

1. Se conferma che nell'immobile citato in premessa verrà realizzata una nuova struttura di 
accoglienza; 

 
2. In caso affermativo, quante persone verranno ospitate in tale struttura, quando è previsto il 

loro arrivo, da dove provengono e per quanto tempo verranno ospitati; 
 

3. Chi è il proprietario dell'immobile, quale azienda sta effettuando i lavori di ristrutturazione e 
chi sarà il gestore della struttura; 

 
4. Per quale motivo si è deciso di procedere con l'allestimento di questa ulteriore struttura di 

accoglienza, visto che negli ultimi tempi non si registrano aumenti di sbarchi di immigrati 
sulle nostre coste; 
 

5. Se sono in programma nei prossimi mesi nuovi allestimenti di strutture di accoglienza e in 
caso affermativo quali, in quale luogo e con che capienza; 

 
6. Se sono stati coinvolti ed informati i residenti della zona e se non si ritenga opportuno 

intervenire al fine di scongiurare l’apertura di nuove strutture di accoglienza nella nostra 
città, avviando una profonda inversione di rotta in tema di accoglienza; 
 

 
Si richiede risposta scritta. 
Con Osservanza. 
 
 
                                                       
                                                                                                                  Matteo Fornasini 
                                                                                                    Consigliere comunale di Forza Italia 
                                                                                
                                                                                           
                                                                                              


